

## Un diálogo cercano con los Ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación

*La Cátedra del Futuro abrió el espacio para que los Ministros pudieran compartir un café y sus experiencias con los asistentes*

El pasado sábado 25 de noviembre, el Café Concert del Centro Cultural Universitario de la Universidad de Guadalajara se convirtió en el escenario de una experiencia sin precedentes: "Un café con la Ministra Margarita Ríos Farjat y el Ministro Javier Laynez Potisek", organizado en el marco de la Cátedra del Futuro.

Lo que hizo especial esta charla fue el encanto de lo informal y un formato amigable. Sin togas ni malletes y con café en mano, los Ministros compartieron el espacio con el público, creando un ambiente de confianza y camaradería. El evento logró reunir a la comunidad universitaria y a un público diverso, con lleno total en sus modalidades presencial y en línea.

Como lo harían en una reunión entre amigos, los Ministros Margarita Ríos Farjat y Javier Laynez Potisek se alejaron de los tecnicismos jurídicos para sumergirse en las experiencias personales y profesionales que han marcado sus carreras. Fue una oportunidad única para conocer las vicisitudes de representar a la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Durante la charla, los participantes tuvieron la oportunidad de escuchar las mejores anécdotas, pero también los mayores retos enfrentados por los Ministros en el ejercicio de su labor; desde ponerse el casco para abordar una motocicleta cada

vez que el tráfico amenaza su llegada a la oficina, hasta una rememoración de las sentencias más complejas que han dictado a lo largo de su carrera.

La Ministra Ríos se confesó amante de su profesión al manifestar que la parte más fascinante de su trabajo sucede en el estudio y, desde su perspectiva, el Ministro Laynez sostuvo que el aspecto más difícil de evaluar como juzgador es el impacto social de las políticas públicas. La audiencia tuvo acceso a una perspectiva íntima y humana de dos figuras clave en la justicia mexicana.

La Suprema Corte de Justicia de la Nación fue el tema central de la mesa de diálogo y, aunque es una de las instituciones más importantes en la estructura política del país, suele ser poco conocida para la sociedad. Esta iniciativa de la Cátedra del Futuro buscó cambiar esa percepción, abriendo el diálogo y acercando el conocimiento sobre el sistema judicial mexicano a los jóvenes universitarios. Hubo también espacio para abordar los retos y alcances del mismo en los próximos años, y las proyecciones en su combinación con la Inteligencia Artificial.

La participación activa de la comunidad universitaria y el público en general resaltó la necesidad de continuar este tipo de diálogos para fortalecer la relación entre la justicia y la sociedad.

Boletín informativo 10  
Diana Gabriela Pérez Valle  
Sábado 25 de noviembre de 2023  
Guadalajara, Jalisco